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COMUNITÀ AUTOGESTITA della NAZIONALITÀ ITALIANA di ISOLA 

C O N S I G L I O 

Prot.: 095 Can 045/22_ 

Data:  26 giugno 2023 

 

V E R B A L E 

Della VI seduta ordinaria del Consiglio della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, che si è svolta 

a Palazzo Manzioli, convocata dalla Presidente Vita Valenti in conformità all'art. 21 dello Statuto della Comunità 

Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola per lunedì, 26 giugno 2023 alle ore 18:30. 

 

Ordine del giorno proposto: 

 
1. Accertamento del quorum e approvazione dell’ordine del giorno; 

 

2. Approvazione del verbale della V seduta ordinaria del Consiglio del 14 aprile 2023 e della IV seduta straordinaria (per 

corrispondenza) del 10 maggio 2023;  

 

3. Relazione della Preside della SE Dante Alighieri di Isola in merito al lavoro svolto nell' a.s. 2022/2023 e Piano di lavoro 

per l'anno 2023; 

 

4. Proposta di Modifica al Regolamento sui premi spettanti al Presidente, al Vicepresidente, ai consiglieri del Consiglio, 

ai membri del Comitato dei Garanti, ai membri delle Commissioni culturali ed ai componenti i gruppi di lavoro degli 

organi ed organismi della CAN di Isola; 

 

5. Proposta di nomina un (1) membro del Comitato per i programmi Radio e TV della Comunità Nazionale Italiana  

(mandato 2023 – 2027); 

 

6. Proposta di nomina di un (1) membro del Consiglio del Centro Italiano Carlo Combi (mandato 2023 – 2028); 

 

7. Discussione in merito alla Sala Sociale; 

 

8. Varie ed eventuali.  

 

 

Presenti: Dario Degrassi, Massimiliano Di Nardo, Selene Mujanović, Jan Pulin, Raffaella Scotto di Minico, Vita 

Valenti, Felice Žiža, Kevin Božič. 

 

Assenti giustificati: Evelin Zonta. 

 

Altri presenti: Agnese Babič, Clio Diabaté (servizio professionale), Marko Gregorič (consigliere comunale), Cristina 

Valentič Kostić (Preside della SE Dante Alighieri di Isola), i rappresentanti dei mass media e altri ospiti. 

 

 

Ad 1) Accertamento del quorum e approvazione dell’ordine del giorno. 

La Presidente procede con l’accertamento del numero legale constatando che alla seduta sono presenti otto (8) 

consiglieri su nove (9).  

La Presidente propone di modificare l’odg, spostando la trattazione del punto 3) al punto 7). La proposta viene 

approvata all’unanimità, con otto (8) voti a favore, zero (0) astenuti, zero (0) contrari. 

 

Ad 2) Approvazione del verbale della V seduta ordinaria del Consiglio del 14 aprile 2023 e della IV seduta 

straordinaria (per corrispondenza) del 10 maggio 2023; 

Non ci sono osservazioni in merito ai verbali della V seduta ordinaria e della IV seduta straordinaria (per 

corrispondenza) del Consiglio.  

I verbali vengono approvati con otto (8) voti a favore; zero (0) astenuti e zero (0) contrari. 
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Ad 3) Proposta di Modifica al Regolamento sui premi spettanti al Presidente, al Vicepresidente, ai consiglieri 

del Consiglio, ai membri del Comitato dei Garanti, ai membri delle Commissioni culturali ed ai componenti i 

gruppi di lavoro degli organi ed organismi della CAN di Isola; 

La Presidente invita i consiglieri a prendere visione del documento allegato contenente le proposte di modifica al 

Regolamento sui premi.   Le proposte di modifica sono state evidenziate in colore rosso (citazioni dei testi normativi, 

l’aumento della % dell’importo dello stipendio del Sindaco in riferimento alla carica del Presidente del Consiglio e 

l’eliminazione degli importi lordi).  Le modifiche, se approvate, saranno applicate dal 1 agosto 2023. 

A conclusione la Presidente apre la discussione. 

Nessun consigliere prende parte alla discussione. 

La Presidente, quindi, mette ai voti la seguente proposta di delibera: 

 

In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di Isola, durante 
la sua VI seduta ordinaria, tenutasi il 26 giugno 2023, dopo aver preso in esame la Proposta di Modifica al Regolamento sui premi spettanti al 

Presidente, al Vicepresidente, ai consiglieri del Consiglio, ai membri del Comitato dei Garanti, ai membri delle Commissioni culturali ed ai 

componenti i gruppi di lavoro degli organi ed organismi della CAN di Isola, ha approvato la seguente: 

DELIBERA N° 32/22-26 

Approvazione delle Modifiche al Regolamento sui premi spettanti al Presidente, al Vicepresidente, ai consiglieri del Consiglio, ai membri del 

Comitato dei Garanti, ai membri delle Commissioni culturali ed ai componenti i gruppi di lavoro degli organi ed organismi della CAN di Isola 

 

1. Il Consiglio della CAN di Isola 

A P P R O V A   

- il documento recante Modifiche al Regolamento sui premi spettanti al Presidente, al Vicepresidente, ai consiglieri del Consiglio, 

ai membri del Comitato dei Garanti, ai membri delle Commissioni culturali ed ai componenti i gruppi di lavoro degli organi ed 

organismi della CAN di Isola (nr. di prot. 095CAN 045/22-40);  

 

2. La presente delibera entra in vigore immediatamente e viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si. 

 

 

La Delibera viene approvata con otto (8) voti a favore; zero (0) astenuti e zero (0) contrari. 

 

Ad 4) Proposta di nomina un (1) membro del Comitato per i programmi Radio e TV della Comunità 

Nazionale Italiana (mandato 2023 – 2027); 

In risposta alla richiesta giunta dalla CAN Costiera, la Presidente propone Ambra Šlosar Karbič a membro del 

Comitato per i programmi Radio e TV della CNI per il mandato 2023 – 2027. 

La Presidente chiede se vi sono altre proposte. 

Non emerge alcuna altra proposta. 

La Presidente apre la discussione. 

Nessun consigliere partecipa alla discussione. 

 

La Presidente, quindi, mette ai voti la seguente proposta di delibera: 
 

 In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di 
Isola, durante la sua VI seduta ordinaria tenutasi il 26 giugno 2023, previa esamina della richiesta della CAN Costiera di Invio di un (1) 

nominativo per la composizione del Comitato per i programmi italiani di Radio e TV Capodistria per il mandato 2023 – 2027, ha approvato la 

seguente: 
 

DELIBERA N° 33/22-26 

Proposta di nomina di un (1) membro del Comitato per i programmi italiani di Radio e TV Capodistria per il mandato 2023 - 2027 

 

1. Il Consiglio della CAN di Isola propone la Sig.ra Ambra Šlosar Karbič quale membro del Comitato per i programmi italiani di 

Radio e TV Capodistria per il mandato 2023 - 2027; 
 

2. La presente proposta viene inviata alla CAN Costiera, affinché venga inoltrata agli organi della RTV di Slovenia cui spetta la 

nomina; 
 

3. La presente delibera entra in vigore immediatamente e viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si. 

 

 

La Delibera viene approvata con otto (8) voti a favore; zero (0) astenuti e zero (0) contrari. 
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Ad 5) Proposta di nomina di un (1) membro del Consiglio del Centro Italiano Carlo Combi (mandato 2023 – 

2028); 

 

In risposta alla richiesta giunta dalla CAN Costiera, la Presidente propone Gemaldo Macchi a membro del Consiglio 

del Centro Italiano Carlo Combi (2023 – 2028). 

La Presidente chiede se vi sono altre proposte. 

Non emerge alcuna altra proposta. 

La Presidente apre la discussione. 

Nessun consigliere partecipa alla discussione. 

 

La Presidente, quindi, mette ai voti la seguente proposta di delibera: 
 
In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di Isola, durante 

la sua VI seduta ordinaria tenutasi il 26 giugno 2023, previa esamina della richiesta della CAN Costiera di Invio di un (1) nominativo per la 

composizione del Consiglio di Amministrazione del Centro Italiano Carlo Combi per il mandato 2023 – 2028, ha approvato la seguente: 
 

DELIBERA N° 34/22-26 

Proposta di nomina di un (1) membro del Consiglio di Amministrazione del Centro Italiano Carlo Combi per il mandato 2023 - 2028 

 

1. Il Consiglio della CAN di Isola propone il Sig. Gemaldo Macchi quale membro del Consiglio di Amministrazione del Centro 

Italiano Carlo Combi per il mandato 2023 - 2028; 

2. La presente proposta viene inviata alla CAN Costiera, quale ente deputato alla nomina; 

3. La presente delibera entra in vigore immediatamente e viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si. 

La Delibera viene approvata con otto (8) voti a favore; zero (0) astenuti e zero (0) contrari. 

 

 

 

Ad 6) Discussione in merito alla Sala Sociale; 

 

La Presidente propone alcune modifiche di natura tecnica al Regolamento di Casa Manzioli, ossia l’inserimento del 

nuovo comma 4, dell’art. 11, ossia di nuove disposizioni che riguardano gli orari d’apertura e chiusura del portone 

principale di Palazzo Manzioli e delle porte in vetro tra il bar / l’atrio di Palazzo Manzioli (come evidenziato nella 

Delibera accolta e di cui in seguito). 

A conclusione la Presidente apre la discussione. 

I consiglieri si dicono favorevoli alla proposta avanzata. 

La Presidente, quindi, mette ai voti la seguente proposta di delibera: 

 
In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di Isola, durante 

la sua VI seduta ordinaria, tenutasi il 26 giugno 2023, dopo aver preso in esame la proposta di Modifica del Regolamento della Casa Manzioli (nr. 

prot. 095 Can 028/23_11), ha approvato la seguente: 

 

DELIBERA N° 35/22-26 

Di accoglimento delle Modifiche al Regolamento della Casa Manzioli 

 

1. Il Consiglio della CAN di Isola 

 
APPROVA 

 

le Modifiche al Regolamento della Casa Manzioli, formulate nel modo seguente: 
“All’art. 11 del Regolamento, viene aggiunto il nuovo paragrafo 11.4. formulato nel modo seguente: 

L’orario di chiusura del portone d’ingresso del Palazzo Manzioli e della porta a vetri del locale commerciale sito al pianoterra, comunicante con 

il Palazzo Manzioli, viene disciplinato nel modo seguente: 
- Nei giorni feriali, dal lunedì al venerdì, chiusura alle ore 21:00; 

- Nei fine settimana, nei giorni festivi, durante gli eventi e manifestazioni ed in caso di necessità, l’eventuale chiusura posticipata 

avviene previo accordo con la dirigenza della CAN di Isola.  
2. Tutte le rimanenti disposizioni del Regolamento rimangono invariate; 

 

3. La presente delibera entra in vigore immediatamente e viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si. 

 

La Delibera viene approvata con otto (8) voti a favore; zero (0) astenuti e zero (0) contrari 
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Nel proseguimento della riunione, i consiglieri decidono di mettere a disposizione del gestore del Bar, la Manzioli 

Wine Bar s.r.l., le chiavi del portone di ingresso a Palazzo Manzioli. La decisione viene annotata nel presente 

verbale.   

 

Prosegue la discussione in merito all’uso degli spazi ed alla Sala sociale sita al pianoterra di Palazzo Manzioli. 

Il consigliere Felice Žiža segnala che lo spazio sotto il volto viene nuovamente utilizzato quale deposito di biciclette, 

il che non è consono all’uso degli spazi. Rileva che le regole debbano essere rispettate. Il Regolamento della Casa 

prevede che nessuno collochi mezzi ed oggetti di intralcio negli spazi comuni. 

Jan Pulin propone vengano affissi degli avvisi se necessario. I consiglieri concordano. 

Agnese Babič ricorda che la sede non è funzionale, ma si tenta comunque di organizzare al meglio il lavoro e 

l'attività in base alle necessità di volta in volta riscontrate. Durante l'anno vi è necessità di spostare attrezzature e 

arredi. Spiega ai consiglieri come si svolge il lavoro in sede e segnala che alcune proposte avanzate in sede di 

discussione non sono tecnicamente attuabili. 

Felice Žiža si sofferma sulla questione dell' utilizzo della sala sociale anche quale punto di ritrovo e aggregazione. I 

consiglieri concordano che in questo momento vi sia poca privacy nei vani della sala sociale. Per risolvere la 

problematica, propone l’applicazione di pellicole opache oscuranti autoadesive, da collocarsi sulla porta a vetri della 

sala sociale/galleria e del bar (vetrate che danno sul corridoio). 

 

A conclusione la Presidente apre la discussione. 

I consiglieri discutono in merito alla proposta avanzata. 

La Presidente, quindi, mette ai voti la seguente proposta di delibera: 

 
 In conformità all’articolo 15 dello Statuto della Comunità Autogestita della Nazionalità Italiana di Isola, il Consiglio della CAN di 
Isola, durante la sua VI seduta ordinaria tenutasi il 26 giugno 2023, ha approvato la seguente: 

 

 

DELIBERA N° 36/22-26 

 

1. Il Consiglio della CAN di Isola delibera di accessoriare le porte in vetro del locale commerciale Manzioli Wine Bar che 
comunicano con il corridoio d’ingresso del Palazzo Manzioli con delle pellicole adesive opache di protezione; 

 

2. Le pellicole adesive di cui sopra saranno applicate anche sulla porta in vetro della Sala sociale/Galleria; 
 

3. La presente delibera entra in vigore immediatamente e viene pubblicata sul sito della CAN di Isola www.comunitaitaliana.si. 

 
M O T I V A Z I O N E 

 

La presente delibera viene accolta al fine di favorire la privacy dei frequentatori di Palazzo Manzioli. 

 

La Delibera viene approvata con sei (6) voti a favore; due (2) astenuti e zero (0) contrari. 

 

A conclusione della discussione in merito all’uso ed alla funzionalità della Sala sociale/galleria, visti e sentiti i pareri 

dei consiglieri e del servizio professionale, i consiglieri decidono di incaricare il servizio professionale di vagliare la 

fattibilità di un progetto per il realizzo di un disimpegno/utility room, tra la porta a vetri della sala sociale ed il sotto 

volto, per rendere funzionale la sala sociale (dotato di allacci per l’acqua ecc…). La decisione viene annotata nel 

presente verbale.   

 

La Presidente interrompe la seduta alle ore 19:10. 

 

(……….) pausa 

 

La Presidente riapre la seduta alle ore 19:21. 

Verifica il quorum. Sono presenti otto (8) consiglieri su nove (9). 

 

Ad 7) Relazione della Preside della SE Dante Alighieri di Isola in merito al lavoro svolto nell' a.s. 2022/2023 e 

Piano di lavoro per l'anno 2023; 

 

La Presidente saluta la Preside, la ringrazia per aver accettato l’invito e Le cede la parola affinché relazioni al 

Consiglio in merito al punto all’odg. La Preside prende la parola e dà avvio alla relazione, presentando l’attività 

svolta nel corso dell’a.s. 2022 – 2023.  Fornisce alcuni dati dell’Istituto scolastico, tra i quali il numero di alunni, di 

sezioni e di dipendenti. Presenta ai consiglieri la situazione finanziaria dell’Istituto, soffermandosi su quelli che sono 

stati i maggiori interventi di investimento e di manutenzione ordinaria nello stabile (sistemazione area esterna, 

manutenzione annuale, acquisto di attrezzatura informatica e arredamento), fornendo i dati relativi alle entrate ed alle 

http://www.comunitaitaliana.si/
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uscite finanziarie nonché l’uso delle fonti energetiche. Segnala un aumento dei costi e delle spese per l’energia 

elettrica. Continua presentando i maggiori progetti ai quali la scuola ha aderito (turismo, Viaggio nella mia città…), 

accanto ai programmi quali il programma RAB e quelli legati allo sport. Rileva l’ottima collaborazione instaurata 

con le altre scuole e istituzioni del Comune e della Regione. La Preside informa che l’Istituto si avvale del supporto 

di cinque (5) accompagnatori e che persiste il problema del reclutamento di personale docente qualificato, soprattutto 

in caso di congedi malattia prolungati o sostituzioni improvvise. 

Segnala, che quest’anno gli alunni hanno ottenuto dei punteggi migliori alle verifiche nazionali del sapere rispetto gli 

anni precedenti. 

A conclusione, la Preside risponde alle domande dei consiglieri. 

Il consigliere Jan Pulin chiede qual è il numero di alunni della scuola. 

La Preside risponde, segnalando che quest’anno 25 alunni hanno concluso la IX classe, mentre a settembre ci 

saranno 15 nuovi alunni in I classe. 

Il consigliere Felice Žiža ringrazia la Preside e si complimenta per il lavoro svolto, riconoscendo al tempo stesso che 

vi sono delle problematiche in corso, comuni a tutti gli istituti scolastici della CNI, quali la programmazione del 

ricambio e del reclutamento dei futuri docenti. Egli rileva la scarsa propensione dei docenti a frequentare gli eventi 

organizzati dalle istituzioni della CNI, il che andrebbe invece promosso, al fine di rafforzare il legame tra la scuola e 

la Comunità. 

A conclusione la Preside si rivolge ai consiglieri chiedendo se la CAN in qualità di co-fondatore, sia disposta a 

finanziare qualche gita o delle visite ai musei ecc…per gli alunni della scuola. 

Dopo breve discussione, la Presidente Valenti propone che il Consiglio ne discuta in seno alla seduta del Consiglio in 

ambito alla quale sarà trattato il Piano finanziario 2024 della CAN di Isola. 

 

I consiglieri prendono atto della relazione. 

 

Ad 8) Varie; 

 

Tra le varie il consigliere Jan Pulin chiede delle delucidazioni in merito al guasto del WC per disabili.  

La consigliera Selene Mujanović propone che i consiglieri devolvano il proprio gettone presenza alla scuola, per 

venire incontro alla richiesta fatta dalla Preside, di cui al punto precedente del presente verbale. Dopo breve 

discussione e verificato che non è possibile procedere nel modo proposto dalla consigliera, i consiglieri concordano 

di ritrattare la questione in ambito alla seduta autunnale di preparazione del Bilancio 2024, onde verificare la 

possibilità di pianificare dei progetti che possano includere le proposte di collaborazione avanzati dalla Preside della 

Scuola elementare Dante Alighieri. 

 

 

 

Verificato che non vi sono altri interventi, la Presidente dichiara conclusa la seduta alle ore 19:45.  

 

 

    

La Verbalizzatrice:                                                                                            La  Presidente: 

 

Clio Diabaté                                                                                                       Vita Valenti 


